

Lepas Sambut Kalapas Cilacap: Dedi Cahyadi Pamit, Efendi Johan Resmi Menjabat

Ghina Hazalah - CILACAP.INFORMAN.ID

Feb 21, 2025 - 14:38



NUSAKAMBANGAN - Rotasi kepemimpinan, Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas IIB Cilacap gelar acara lepas sambut jabatan. Acara lepas sambut ini merupakan tradisi yang dilakukan untuk memberikan penghormatan kepada Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) yang lama dan menyambut kedatangan Kalapas yang baru. Jumat, (21/02/2025).

Dalam kesempatan ini, Kalapas lama Dedi Cahyadi, menyampaikan permohonan

maaf dan rasa terima kasihnya kepada seluruh jajaran Lapas Cilacap. Selama satu tahun tiga bulan masa kepemimpinannya, ia berterima kasih atas dukungan dan kerja sama dari berbagai pihak, termasuk Forkopimda, Kapolsek, Bank BRI, Bank Jawa Barat dan Bank Gunung Slamet.

"Terima kasih atas kerja sama yang baik selama ini. Tetap semangat dan jaga disiplin dalam bekerja," ucap Dedi saat menyampaikan pamit undur diri.

Sementara itu, Kalapas yang baru, Efendi Johan, dalam sambutannya memperkenalkan diri dan berharap dapat melanjutkan berbagai program yang telah berjalan dengan baik. Ia juga memohon dukungan dari seluruh jajaran Lapas Cilacap agar bersama-sama menciptakan suasana kerja yang harmonis dan kondusif.



"Semoga Pak Dedi sukses dan dilancarkan dalam tugas di tempat yang baru, serta kami juga mohon dukungan dari jajaran Lapas Kelas IIB Cilacap agar kami selalu diberikan kelancaran dalam melaksanakan tugas di Lapas Cilacap," ungkap Efendi.

Kakanwil Ditjenpas Jawa Tengah, Kunrat Kasmiri, juga memberikan apresiasi khusus kepada Dedi Cahyadi atas dedikasinya selama satu tahun tiga bulan memimpin Lapas Cilacap. "Keberhasilan pembinaan di dalam Lapas ini adalah hasil dari sinergitas antara Kalapas Cilacap beserta jajaran sehingga Lapas Cilacap dapat menjadi lebih baik," ujarnya.

Ia juga mengucapkan selamat bertugas kepada Efendi Johan, dengan harapan Lapas Cilacap semakin baik, aman, dan kondusif ke depannya.

"Selamat bertugas kepada Pak Efendi Johan, semoga dengan kepemimpinan

yang baru Lapas Cilacap bisa semakin baik, aman dan kondusif," pungkasnya.

Acara serah terima jabatan ini berjalan lancar dan penuh kehangatan, menandai awal baru bagi Lapas Cilacap di bawah kepemimpinan Kalapas Efendi Johan.

